Sehr geehrte Damen und Herren, Sehr geehrte Anwohner,



hiermit möchten wir Sie darüber informieren, <u>dass am kommenden Montag und Dienstag,</u> <u>den 05./06.12.2022, die voraussichtlich letzten Asphaltarbeiten in "Föhrenstraße" und "Am Mätzgraben" durchgeführt werden (Ausführung je nach Witterung!).</u>

Ebenfalls werden mitunter an einigen Zufahrten der Grundstücke/Garagen/etc. die Einfahrten bzw. Reststreifen der Straße asphaltiert.

Da hierbei die komplette Straße in Anspruch genommen werden muss, wird eine Ein- oder Ausfahrt zu Ihrem Grundstück bereichsund zeitweise ab Montag früh nicht möglich sein.

Für notwendige Vorarbeiten (entfernen von Zufahrtskeilen/Einfahrtsaufschüttungen etc.) bitten wir die Anwohner der "Föhrenstraße" sowie "Zum Aichahof 3a" Ihre Fahrzeuge ab Freitag Vormittag für etwaige spätere Nutzung außerhalb der Zufahrten / Einfahrten abzustellen. Die Fahrzeuge können bis Montag 7Uhr an bzw. auf der Straße abgestellt werden.



Wir bitten Sie daher Ihre Fahrzeuge außerhalb der Baustelle abzustellen. Per Fuß werden die Grundstücke betreten und verlassen werden können, hierfür allerdings bitte auch um Nachfrage beim Baustellenpersonal.

Wir bemühen uns die Zufahrten so kurzweilig wie notwendig zu sperren.

Für aufkommende Unannehmlichkeiten bitten wir vielmals um Entschuldigung.

